

の も と

野本地区文化祭開催

No.238

令和7年12月1日
ハートピアまちづくり協議会
野本市民活動センター

Tel23-7077



東松山市公式
二次元コード

12月

10月25日(土)・26日(日)令和7年度野本地区文化祭が開催されました。

10月25日(土)・26日(日)に行われた発表の部では、大正琴、自彌術、民謡、フラダンス、民舞踊、新舞踊が発表されました。展示の部は25日・26日の両日、絵手紙、パソコンクラブ、書道(篆刻・刻字)、写真、陶芸、手芸の作品が展示されました。その他、催し物として、25日(土)には豚汁・赤飯販売コーナーを、26日(日)にはお茶席が催され多くの人が訪れました。



篆刻・刻字作品展示



フラダンスを披露



陶芸作品を展示



絵手紙作品の展示



古凍のお囃子を披露



金谷の餅つき踊り



キッズダンス披露



ノンキーズバンド演奏

第44回野本地区商工祭が、10月26日(日)野本市民活動センターで午前10時～午後3時まで開催されました。当日は朝から小雨が降る天気の中で開催されました。地元ノンキーズ生バンド演奏は屋内で開催、金谷の餅つき踊り・古凍のお囃子・関口博子歌謡ショー・キッズダンスショーは屋外で催されました。また、抽選会が行われ、フードコーナーではやきとり・焼きそば・うどん・豚汁・お餅・イカ焼きなど多くの出店がありました。

野本地区商工祭を開催しました。



完歩式会場に到着



多くの人で賑わいました

第48回日本スリー・チームーチの完歩式が午後2時45分から開始され多くの人が参加しました。東松山市長・日本スリー・チームーチ協会・大会役員の他、近隣市町村から支援を受けて盛大に開催されました。



野本支部、新明小学校に集合



新明小学校を出発

11月3日(月)第48回日本スリー・チームーチのパレードに野本地区の25自治会が参加しました。当日は天気でしたが、木枯らし1号が吹き強風の中、午後1時30分に新明小学校に集合し、地区毎に出発しました。野本支部からの参加者32名が新明小学校から出発し、東松山駅を経由、東松山駅で44名が合流して総勢76名が東松山市役所隣の中央会場までパレードを行い完歩式に参加しました。会場は露店や企業のブースが多く出店し、大勢の人が3日目のパレードに参加し楽しんでいました。

日本スリー・チームーチ開催

月例ウォーキングのお知らせ

△12月ウォーキング(高坂折本山公園コース)

日程 令和7年12月9日(火)
 集合 野本市民活動センター 午前8時30分
 距離 約6.0km
 行程 早俣・折本山公園・ピオニーウォーク・新東松山橋・野本市民活動センター



△11月ウォーキング実施しました。

11月13日(木)吉見百穴・市野川堤コース、7キロのウォーキングに45名が参加して頂きました。出発時は肌寒い気温でしたが、10時頃から気温が上がり快適にウォーキングが出来ました。吉見百穴で休憩し、帰りは市野川堤防を歩いて約2時間30分で野本市民活動センターに戻りました。



五領町近隣公園で休憩



吉見百穴で休憩

文集「めばえ」は昭和32年度より、野本地区の皆さんからの寄稿により、作文、詩、歌などを掲載して刊行されたものです。野本レディース四季の会の協力のもと地区の文集として野本ハートピアまちづくり協議会が発行しております。第69号作成に寄稿して頂ける方は是非お願い致します。※原稿は1200字程度で、題目は自由です。令和8年1月20日(火)までに提出をお願いします。文集「めばえ」編集委員会

△野本地区文集「めばえ」寄稿のお願い

△野本市民活動センター玄関看板新設

野本市民活動センターの玄関前に掲示されていた看板を新しい看板に交換しました。

平成21年4月に野本刻字クラブで製作し掲示されました。が、17年の歳月で表面が劣化したことから、製作者から掲示終了を依頼されました。新規看板の製作を、篆刻・刻字クラブに相談したところ、製作して頂ける運びとなり、新規製作に約3ヶ月を要して完成しました。10月25日(土)に開催された文化祭で完成贈呈式が行われ、11月12日(水)に交換作業が完了しました。



新しい看板取付完了

△野本地区「あいさつ運動」の応募標語

東松山市社会福祉協議会 小学3~6年生を対象に、あいさつをきつかけに地域の交流を促進するための「あいさつ運動」を実施しています。今回3年に一度のあいさつ運動の標語を募集しました。応募の中から選ばれた優秀作品を紹介します。

最優秀賞 4年 古凪 嶋崎はるか

・あいさつは 心をひらく あいことば

優秀賞 5年 古凪 瀬上愛梨

・自分から 大きな声で ここにちは

努力賞 3年 柏崎 桜木葉菜

・あいさつは みんなの 笑顔をつれてくる

3年 中妻 中野ひなた

・あいさつは 元気がもらえる あいことば

3年 古凪 須長そう太

・あいさつは えがおになれる あいことば

4年 今泉 山口ゆな

・あいさつは 人を笑顔にする まほうの言葉

△東松山市ゲートボール大会3連覇

第47回東松山市シニアクラブ連合会ゲートボール大会が、10月10日(金)に開催されました。

今年は9チームが参加し、野本地区から参加の中妻チームが優勝、45回大会から連続優勝し3連覇を成し遂げました。また、上郷チームも上位入賞し野本地区的強さが示されました。来年度以降の活躍が期待されます。

△野本陶芸クラブ 体験教室を開催します。

陶芸教室に体験参加してみませんか。未経験の方も大歓迎です。自分で焼き物を作れます。

日時 毎月第一金曜日 午前10時~午後3時

場所 野本市民活動センター(工作室)
 費用 初回費用千二百円(粘土代・製作時の道具代)

連絡先 その後、毎月千円が必要(粘土代等)です。

電話080-15059-8470

△野本地区ソフトボール大会は兩天のため中止となりました。

△編集後記

今年もあと1ヶ月になりました。アメリカ大リーグでは大谷翔平・山本由伸・佐々木朗希選手など日本人選手が大活躍した年でした。今後も活躍が期待されます。来年も明るい話題が多くあることを期待し、良い年が迎えられます。ご祈念申し上げます。(山下)



△野本地区一斉環境美化運動

10月12日(日)を中心とした野本地区環境美化運動が実施されました。自治体により実施日が異なりましたが、野本自治会24地区で「ゴミ清掃活動」が行われました。野本地区全体で1483人が参加しました。ゴミは、可燃物、不燃物、ペットボトル、缶、瓶、プラスチックに分類して、45リットル袋に285袋が回収でき処分しました。